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СОВЕТСКИЙ
ОКРУГ

ВЫБОРЫ-2015

13 СЕНТЯБРЯ – 
ВЫБОРЫ 
ГУБЕРНАТОРА 
ОМСКОЙ 
ОБЛАСТИ 

«Мы поддержали инициативу жителей: только со-
вместными усилиями омичей удастся реализовать этот 
амбициозный, но и вполне осуществимый проект, – от-
метил глава администрации Советского округа Борис 
Сеньков. – Со своей стороны администрация округа 
внесет свой вклад в благоустройство сквера в Старо-
загородной роще. Запланировано провести большой 
объем работ по благоустройству территории, где нахо-
дится лебединое озеро. Здесь будут посажены новые 
деревья и кустарники, разбиты цветочные клумбы, 
установлены парковая мебель и малые архитектурные 
формы. Решено провести в сквере окружную выставку 
зеленого строительства «Флора-2016», которая будет 
открыта летом будущего года в канун 300-летия Омска». 

МНЕНИЕ

ЛЕБЕДИНОМУ ОЗЕРУ У КРАСНОГО ПУТИ – БЫТЬ! 

ЧТОБЫ БЫЛО ТЕПЛО В НАШИХ КВАРТИРАХ 

ОБЩЕСТВЕННЫЕ ИНИЦИАТИВЫ

ЖКХ-КЛУБ

К озеру со скульптурой лебедей часто приезжают молодожены

Решениями Советской 
территориальной избира-
тельной комиссии в на-
шем округе сформировано 
98 участковых избиратель-
ных комиссий (в том числе 
в местах временного пре-
бывания избирателей – 4). 

Число избирателей, вклю-
ченных в списки по состо-
янию на 1 июля 2015 года, 
составляет 191 940 человек.

Постановлением Избира-
тельной комиссии Омской 
области определено, что на 
90 избирательных участках 
нашего округа (единствен-
ного в городе Омске) будет 
проведено голосование из-
бирателей с использованием 
комплексов обработки из-
бирательных бюллетеней – 
КОИБ-2010. 

Советской территориаль-
ной избирательной комис-
сией уточнен персональный 
состав участковых избира-
тельных комиссий, сфор-
мированных в апреле 2015 
года с пятилетним сроком 
полномочий. 

Согласно постановлению 
Избирательной комиссии 
Омской области досрочное 
голосование граждан, не 
имеющих возможности при-
нять участие в голосовании 
в день выборов, будет орга-
низовано:

- в Советской территори-
альной избирательной ко-
миссии по адресу: ул. Крас-
ный Путь, д. 107, каб. 311 в 
период со 2 по 8 сентября 
2015 года с 16.00 до 20.00 в 
будние дни и с 10.00 до 15.00 
в выходные;

- в участковых избира-
тельных комиссиях в период 
с 9 по 11 сентября с 16.00 
до 20.00 и 12 сентября 2015 
года с 10.00 до 14.00. 

Участковые избиратель-
ные комиссии приглаша-
ют жителей округа принять 
участие в голосовании на 
выборах Губернатора Ом-
ской области 13 сентября 
2015 года с 8.00 до 20.00 по 
местному времени.

Андрей Силкин, 
председатель Советской 

территориальной 
избирательной 

комиссии     

Такое предложение про-
звучало на встрече с пред-
ставителями бизнеса, об-
щественных организаций, 
которая прошла в админи-
страции Советского округа. 
Было озвучено много инте-
ресных, порой фантастиче-
ских идей, которые вполне 
можно претворить в жизнь.

КАК ЭТО БЫЛО?
Старожилы микрорайона 

«Городок Водников» помнят 
былые времена, когда омичи 
любовались стайкой лебедей, 
обитающих в озере рядом с 
остановкой у судоремонтного 
завода, подкармливали их. 
Здесь же сидели мальчишки с 
удочками, испытывая рыбац-
кую удачу. 

Сегодня то время омичи 
вспоминают с легкой носталь-
гией, а установленная в июле 
прошлого года скульптурная 
композиция из трех взмыва-
ющих в небо лебедей вновь 
с особой силой всколыхнула 
разговоры о возрождении озе-
ра с плавающими благородны-
ми белоснежными птицами. 

ИДЕЯ КТОСа
Идею развили жители ми-

крорайона, которые предло-
жили провести реконструк-
цию лебединого озера мето-
дом народной стройки, т.е. 
всем миром. Представители 
общественности готовы к 
участию в этом проекте и 
обратились к жителям округа, 
а также омичам, неравно-
душным к облику родного 
города, поучаствовать в сбо-
ре средств на возрождение 
лебединого озера. 

КТОС «Водников» от име-
ни жителей микрорайона 
обратился также в Прави-

тельство Омской области 
с предложением о помощи 
в облагораживании этого 
чудесного уголка природы в 
самом центре столицы При-
иртышья. 

НАРОДНАЯ КОПИЛКА
Как стало ясно, вместе с 

восстановлением подземно-
го канала, по которому вода 
поступает из верхнего озера 
в нижнее, необходимо про-
вести его очистку, а также 
предусмотреть отвод лишней 
воды. При восстановлении 
озера необходимо будет обла-
городить и всю прилегающую 
к нему территорию – только в 
таком сочетании озеро станет 
настоящей изюминкой сквера, 
заиграет всеми его красками. 
А на это потребуются немалые 
финансовые средства. 

Жители округа, все нерав-
нодушные к родному городу 
омичи смогут передать свои 
денежные средства в народ-
ную копилку. 

Благотворительные взносы 
будут находиться в народной 
копилке на банковском счете, 

который будет специально 
открыт для этой цели. 

О реквизитах благотвори-
тельного счета будет сообще-
но дополнительно.

Прозвучало предложение 
и о создании общественного 
совета, который будет кон-
тролировать поступление и 
расходование средств из этой 
копилки. В него войдут все 
заинтересованные стороны: 
жители, предприниматели, 
представители предприятий, 
общественники. 

Вот какие мысли были вы-

сказаны на встрече в окруж-
ной администрации.

ЧТО ПРЕДСТОИТ 
СДЕЛАТЬ?

Заменить тротуарную 
плитку, отремонтировать 
лестницу сквера, реконстру-
ировать мостик, парапет и 
лестницу у озера, построить 
парковку для свадебных авто-
кортежей,  разбить цветники.

Помощь принимается 
в  виде благотворительных 
взносов, а также строитель-
ных материалов, выполнения 
того или иного вида работ. 
Нужны техника и специали-
сты  для прокладки (прокола) 
подземного канала с верхнего 
озера в лебединое, а также 
монтажа клапанного устрой-
ства для слива излишков 
воды. Нужен свежий взгляд 
ландшафтного дизайнера 
(проект территории озера).

КУДА ОБРАЩАТЬСЯ 
С ПРЕДЛОЖЕНИЯМИ?

 По телефону админи-
страции Советского округа  
24-29-93 в рабочие дни и 
часы, кроме времени с 13.00 
до 14.00.

Возродим лебединое озе-
ро вместе!

На очередном заседании штаба в администрации Со-
ветского округа рассмотрен ход подготовки к предстоя-
щему отопительному периоду 2015–2016 годов.

К концу лета – началу осе-
ни 2015 года в Советском 
округе предстоит подготовить 
около 1700 многоквартир-
ных домов к эксплуатации 
в суровых зимних условиях. 
Традиционно в начале июля 

в окружной администрации 
приступила к работе комиссия 
по проверке готовности потре-
бителей тепловой энергии. 
Специалисты администрации 
округа совместно с представи-
телями Сибирского управле-

ния Ростехнадзора, ресурсо-
снабжающих и теплосетевых 
организаций выезжают на 
объекты, проводят осмотры и 
дают оценку степени готовно-
сти к приему тепла.

Возникающие ситуации по 
подготовке многоквартирных 
домов в первоочередном 
порядке рассматриваются 

на заседании штаба по под-
готовке объектов жилищ-
но-коммунального комплекса 
к отопительному сезону, где 
по ним принимаются опера-
тивные решения.

«По состоянию на 1 сентяб-
ря 2015 года подготовлено 
95% потребителей к приему 
тепловой энергии, – отметил 

первый заместитель главы 
администрации Советского 
округа Павел Бутаков. – На 
особом контроле стоит ход под-
готовки к отопительному пери-
оду многоквартирных домов, 
собственники жилья в которых 
не выбрали способ управления 
либо способ управления ими 
не был реализован».



2 ВЕСТИ. СОВЕТСКИЙ ОКРУГ  /  № 7 (84) сентябрь 2015 год 

ОТ ПЕРВОГО ЛИЦА

ВИКТОР НАЗАРОВ:

«ОМСКАЯ ОБЛАСТЬ РАБОТАЕТ 
НА ИМПОРТООПЕРЕЖЕНИЕ»

– Если вспомнить про-
шлые годы, то импортоза-
мещением Омская область 
занимается не первый год не-
зависимо от санкций и внеш-
ней конъюнктуры, – заявил 
Виктор Назаров в эксклю-
зивном интервью корре-
спонденту ТАСС. – Многое в 
машино- и приборостроении, 
нефтепереработке и нефтехи-
мии, строительной индустрии 
и агропромышленном ком-
плексе в этом направлении 
делалось и раньше, но сегодня 
приобрело особый характер. 

Еще в 1996 году по ини-
циативе Омской области и 
на ее базе была разработана 
межрегиональная целевая 
программа «СибВПКнефте-
газ-2000», которая предус-
матривала выпуск в рамках 
конверсии оборонно-промыш-
ленного комплекса (ОПК) им-
портозамещающей продукции 
для нефтегазодобычи. 

Теперь западные санкции 
только подтвердили правиль-
ность наших действий, акти-
визировали работу и вывели 
решение проблемы на новый 
этап. Аналитики утвержда-
ют, что в целом реализация 
этой масштабной программы 
может обеспечить России 10–
15% экономического роста. 

– Как это выглядит на 
примере Омской области? 

– Главное отличие Омской 
области от других субъектов 
Сибирского федерального 
округа – мизерные запасы 
природного сырья. Приори-
тетными направлениями ее 
экономики в советские годы 
и сейчас были и остаются 
обрабатывающая промыш-
ленность и развитый аграрный 
комплекс. Обрабатывающие 
производства обеспечивают 
36% валового регионального 
продукта (ВРП), формируют 
40% нашего консолидирован-
ного бюджета и дают работу 
каждому шестому жителю 
региона. По объему промыш-
ленного производства Омск 
входит в пятерку крупнейших 
городов России. А по доле 
обрабатывающих производств 
в валовом региональном про-
дукте Омская область – лидер 
среди российских регионов. 

По выпуску сельхозпродук-
ции мы среди десяти лучших 
в стране. 

В Омске сосредоточены 
несколько десятков предпри-
ятий регионального промыш-

ленного кластера высокотех-
нологичных компонентов и 
систем, большинство из кото-
рых входят в государственные 
корпорации. 

Основу трех основных сег-
ментов кластера – радио-
электронных систем, ракето- 
и авиадвигателестроения, 
специальных транспортных 
средств – составляют более 
20 крупных предприятий, ко-
торые в 2014 году увеличили 
объем выпуска продукции до 
37 млрд рублей. За 6 меся-
цев этого года, несмотря на 
«санкционные» трудности, 
машиностроители обеспечили 
прирост на 14%. 

– Давайте сконцентри-
руемся на высокотехно-
логичных компонентах и 
системах, где традиционно 
присутствует большая доля 
импорта. 

– В 2014 году предприя-
тия этого кластера освоили 
выпуск 15 видов импортоза-
мещающей продукции. ОАО 
«Высокие Технологии» и 
ОАО «Омское машиностро-
ительное КБ» создают им-
портозамещающие системы 
управления авиационными и 
ракетными двигателями. 

На использование отече-
ственных комплектующих при 
модернизации бронетанковой 
техники перешло ОАО «Омск-
трансмаш». Интересная в 
отношении этого завода де-
таль. Когда Украина прекра-
тила поставки для корпорации 
«Уралвагонзавод», в состав 
которой входит «Омсктранс-
маш», тепловых датчиков, на 
обращение танкостроителей 
мгновенно отреагировало уни-
кальное в России Омское НПП 
«Эталон». Его специалисты за 
три месяца создали аналогич-
ные, только с лучшими показа-
телями надежности, датчики и 
начали их серийные поставки. 
Из-за этих комплектующих 
ритмичность производства 
на обоих предприятиях не 
пострадала. 

ГКНПЦ им. Хруничева и его 
филиал – Омское ПО «Полет», 
которому доверено производ-
ство новой ракеты-носителя 
«Ангара», комплектуют новое 
изделие только отечественны-
ми компонентами. «Ангара» 
позволит отказаться от ис-
пользования ракеты-носителя 
«Протон», которая производи-
лась с помощью украинских 
заводов. 

По поручению президента 
России на базе Омского НПП 
«Прогресс» в ближайшее вре-
мя будет создан федеральный 
научно-производственный 
центр по разработке высоко-
технологичных резинометал-
лических изделий и покрытий, 
применяемых в ВМФ и граж-
данских отраслях экономики. 
Подавляющее большинство 
уже производимой этим ФГУП 
продукции – это прямое им-
портоопережение.

– Понятно, что в сфере 
ОПК не все карты можно 
открыть. А в гражданском 
секторе? 

– Реализация шла не-
легко, но наработанное в 
прошлые годы и сейчас дает 
эффект. В 2014 году только 
«Газпрому» омская промыш-
ленность поставила продук-
ции на 700 млн рублей. Если 
год назад тот же завод «Эта-
лон» направил дочерним 
предприятиям корпорации 
свои измерительные приборы 
на сумму всего 8 млн рублей, 
то в 2015-м поставки вырастут 
до 66 млн, т.е. в 8 раз. Омские 
системы температурного мо-
ниторинга грунтов, датчики 
и т.д. реально вытесняют 
импортную составляющую в 
этом сегменте деятельности 
корпорации. К тому же они де-
шевле, надежнее и доступнее 
для потребителя. 

Сейчас в соответствии 
с заключенной в 2014 году 
между «Газпромом» и Ом-
ской областью «дорожной 
картой» в приоритетный пе-
речень продукции для нужд 
компании включено 248 изде-
лий и разработок 35 омских 
предприятий. Большинство 
из них – в порядке импорто-
замещения. 

Этапным для омской про-
мышленности стал июнь 
2015 года, когда первые две 
крупные научно-конструк-
торские разработки омичей 
были включены в програм-
му НИОКР «Газпрома» с 
объемом финансирования в 
1 млрд рублей. 500 милли-
онов направляются заводу 
«Омсктрансмаш» на созда-
ние мобильных сборно-раз-
борных мостовых переходов 
грузоподъемностью 70 тонн и 
средств их транспортировки. 
Они нужны при прокладке и 
эксплуатации газопроводов 
«Сила Сибири», «Алтай» и 
других. Еще 500 миллионов 

выделяются известному в 
стране производителю су-
дов на воздушной подушке 
ТПЦ «СибВПКнефтегаз», 
который создает самоходную 
грузовую платформу на воз-
душной подушке «Арктика» 
грузоподъемностью 90 тонн 
для транспортировки тяже-
лой техники и оборудования 
в труднодоступных районах 
Сибири, Крайнего Севера и 
Дальнего Востока. 

Для обеспечения россий-
ских предприятий отечествен-
ной элементной базой на 
базе ОНИИПа в 2014 году 
была открыта первая оче-
редь Омского технопарка 
радиоэлектроники – Центр по 
проектированию и изготов-
лению отечественных радио-
электронных компонентов. Их 
производство будет разверну-
то на ПО «Иртыш». 

– Известно, что по произ-
водству зерна, молока и мяса 
Омская область – в тройке 
лучших сибирских регионов, 
является серьезным регуля-
тором продовольственного 
рынка за Уралом. 

– В прошлом году сбор 
зерновых культур в Омской 
области составил 3,1 млн 
тонн, производство молока – 
700 тыс. тонн, мяса – 250 тыс. 
тонн, картофеля – почти 900 
тыс. тонн. Это значительно 
больше, чем потребляется на 
территории Омской области, 
поэтому мы позиционируем 
себя как регион-донор продо-
вольствия. Поставки ведутся 
в 60 субъектов РФ и в другие 
страны. 

Например, в Казахстан 
в 2014 году экспортировали 
продуктов питания на 50 млн 
долларов. 

Наши переработчики бы-
стро отреагировали на за-
прет ввоза продовольствия 

из стран Европейского союза, 
США, Канады, Норвегии и 
Австралии. К концу 2014 года 
по всему спектру продоволь-
ственной корзины выпуск то-
варов увеличился на 20–30%. 
В первом полугодии 2015-го 
рост составил еще 28,2%. 
Собственной продукции от-
гружено на 42,2 млрд рублей. 
Реализация в торговых сетях 
омского мяса, сыров, творога, 
колбасных и кондитерских 
изделий, масла сливочного и 
других продуктов составила 
по отношению к этому же 
периоду предыдущего года 
102–130%. 

В условиях, которые сти-
мулируют российское произ-
водство, быстро набирают 
обороты омские производи-
тели сельскохозяйственной 
техники. На выставке «Агро-
Омск-2015» были представле-
ны сразу несколько агрегатов, 
замещающих импортные ана-
логи. Среди них – шнековый 
загрузчик сеялок и посевных 
комплексов ЗСН-20 (компа-
ния «Новый мир»), посевной 
пневматический комплекс 
«Иртыш-10» («Сибзавод
Агро»), пневматическая се-
ялка «Быстрица» («Базис-
Агро»), машина первичной 
очистки зерна МПО-50 (ФГУП 
«Омский эксперименталь-
ный завод»). Простое срав-
нение: немецкий посевной 
комплекс нашему произво-
дителю сейчас обходится в 
20 млн рублей, а наш ана-
лог – 900 тысяч и при этом бо-
лее приспособлен к сибирским 
почвам и климату. 

 Анатолий Петров,
собкор ТАСС 

(опубликовано на сайте цен-
трального государственного 
информационного агентства 
России «ТАСС», печатается 

в сокращении)

Глава Омской области Виктор Назаров дал большое интервью ТАСС, 
в котором рассказал о развитии экономики региона, продовольственной 
безопасности и программе импортозамещения на 2015–2016 годы. 

Материал предоставлен главным управлением информационной политики Омской области
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ОКРУЖНАЯ ВЫСТАВКА «ФЛОРА-2015» ПРОШЛА 
В ОБНОВЛЕННОМ СКВЕРЕ СИБНИИСХОЗА 

В ОМСКЕ БУДЕТ ОТРЕМОНТИРОВАНО 18 ДОРОГ 

СТОП – НЕРАДИВЫМ АВТОМОБИЛИСТАМ 

ЮНЫЕ ЖИТЕЛИ ГОРОДКА НЕФТЯНИКОВ 
ПОЛУЧИЛИ ПОДАРКИ 

ДОБРЫЕ ВЕСТИ 

БЛАГОУСТРОЙСТВО

Новая зеленая зона поя-
вилась в Советском округе 
благодаря активной со-
вместной работе муници-
палитета, местных жителей 
и социальных партнеров 
администрации округа.

«Еще совсем недавно эта 
территория предназначалась 
для застройки. Однако жители 
микрорайона и муниципаль-
ные власти отстояли зеленый 
уголок. Теперь по градостро-
ительным документам это не 
зона общественно-деловой 
застройки, а рекреационная 
зона, где никакое строитель-
ство невозможно», – отметил 
мэр Вячеслав Двораковский.

«Мечты жителей микро-
района наконец-то осуще-
ствились – здесь появилось 
прекрасное место для отдыха 

и для занятий спортом, – ска-
зал во время торжественного 

открытия «Флоры» глава 
администрации Советского 

округа Борис Сеньков. – Со-
вместными усилиями удалось 
сделать настоящий подарок 
омичам».

Работы по благоуст-
ройству сквера велись 
в рамках подготовки к 
окружной выставке «Фло-
ра-2015». Здесь проведе-
на реновация озелене-
ния, отремонтированы 
пешеходные дорожки, 
смонтирована новая си-
стема освещения, прове-
дено устройство летнего 
водопровода для поли-
ва деревьев, цветников 
и газонов. Кроме того, 
обустроены зоны отдыха 
для детей, построен тре-
нажерный комплекс.

КСТАТИ

В церемонии открытия выставки приняли участие 
мэр города Омска Вячеслав Двораковский 

и глава администрации Советского округа Борис Сеньков

Вот так выглядит сегодня отремонтированная автодорога 
на улице Заозерной

Оценка местной детворы – 
«отлично»!

Благоухающие розы
встречают посетителей 

банкетного зала «Анна» –
победителя конкурса

Во дворе дома № 50 по 
улице 20 Партсъезда тор-
жественно открылась новая 
детская площадка. 

Это уже второй подарок, 
сделанный в августе местной 
детворе социальным партне-
ром администрации города — 
ОАО «Газпром нефть-ОНПЗ», 
который в сентябре этого 
года будет отмечать свой 
60-летний юбилей. Три неде-
ли назад новая детская пло-
щадка была открыта на улице 
Энтузиастов, возле дома 
№ 67. Предприятие строит та-
кие объекты в рамках реали-
зации программы социальных 
инвестиций «Родные города». 

Обе новые площадки име-
ют мягкое антитравматиче-
ское покрытие, на них разме-
щено по 9 малых архитектур-
ных форм: качели, карусели, 
горки, турники. По периметру 
каждой площадки установле-
ны скамейки для отдыха. 

«На собрании жителей 

было принято решение благо-
устроить территорию, предна-
значенную под строительство 
детской площадки, а после ее 
открытия – следить за поряд-
ком», – отметила председа-
тель КТОСа «Ермак» Наталья 
Дегтева. 

Николай Галкин

К реализации общественных инициатив к 300-летию 
Омска подключились и другие предприятия. Так, в июне 
2015 года компания «Транснефть–Западная Сибирь» 
на свои средства озеленила пешеходную зону парка 
культуры и отдыха «Зеленый остров». Часть средств 
на благоустройство территории окружной выставки 
«Флора-2015» в сквере СибНИИСХоза выделили Омский 
экспериментальный завод и завод сборного железобе-
тона № 7.

В ТЕМУ

Дорожные службы города, выполняющие ремонт 
омских автодорог, работают в две смены и опережают 
график.

По информации департа-
мента городского хозяйства 
администрации Омска завер-
шена укладка первого слоя 
асфальтобетонного покрытия 
на улицах Заозерной, Марша-
ла Жукова, Фрунзе.

Проведено фрезерование 
существующего асфальбе-
тонного покрытия автодороги 
на улице Маяковского. Ре-
монту подлежит участок от 
проспекта Маркса до улицы 
Куйбышева общей площадью 
13 650 кв. м. 

Дорожно-ремонтные ра-
боты ведутся «Управлени-
ем дорожного хозяйства и 

благоустройства» Омска с 
опережением утвержденного 
графика.

В департаменте город-
ского хозяйства напомнили, 
что перечень автомобильных 
дорог в Омске, подлежащих 
ремонту в текущем году, 
включает 18 дорог с общей 
площадью ремонта 182 тыс. 
квадратных метров. В пере-
чень включены магистрали 
с интенсивным движением 
автотранспорта.

Окончательный срок за-
вершения работ по ремонту 
дорог в городе согласно гра-
фику — 15 октября 2015 года.

Специалисты административно-технического отдела 
администрации Советского округа в эти дни проводят 
рейдовые мероприятия, цель которых – выявление нару-
шений правил парковки.

Действующими на тер-
ритории Омска Правилами 

благоустройства запрещает-
ся парковать автомобильные 

средства в местах отдыха и на 
территории, имеющей зеле-
ное покрытие. С начала года 
составлено и передано на 
рассмотрение в администра-
тивную комиссию 111 прото-

колов об административных 
правонарушениях.

Штраф составляет от 1000 
до 5000 рублей для граждан, 
от 10 000 до 100 000 рублей – 
для юридических лиц.

Для участия в окруж-
ном этапе смотра-конкурса 
«На лучшее содержание и 
оформление территории» 
поступило 57 заявок, в том 
числе 11 заявок от ЖСК и 
ТСЖ, 24 – от УК и собствен-
ников, 7 – от учреждений 
дополнительного, среднего 
и высшего профессиональ-
ного образования, 2 – от 
учреждений УФСИН России 
по Омской области, 6 – от 
КТОСов. 

Конкурсная комиссия опре-
делила победителей, которые 
были награждены ценными 
подарками. Ими стали: 

ТСЖ «Кондоминимум 
«Каучук», ул. Химиков, д. 38 
(руководитель Светлана За-
харова);

ООО «ЖКХ «Сфера», 
ул. Химиков, д. 48б (руково-
дитель Наталья Сушненкова);

детский сад № 241 (заве-
дующий Лилия Рудаева); 

средняя школа № 32 (ди-
ректор Людмила Кокотчикова); 

Омский педагогический 
колледж № 1 (директор 
Михаил Михайлов); 

ООО «Санаторий «Рас-
свет» (директор Сергей 
Ланбин); 

исправительная коло-
ния № 7 УФСИН России по 
Омской области (начальник 
Михаил Михайлищев); 

банкетный зал «Анна» 
(индивидуальный предприни-
матель Марина Соколова); 

КТОС «Ермак» (председа-
тель Наталья Дегтева). 

В номинации «За актив-
ное участие и творческую 
инициативу в оформлении 
территории» были определе-
ны победители, которых на-
градили ценными подарками. 
Среди них: 

исправительная коло-
ния № 8 УФСИН России по 
Омской области (начальник 
Руслан Петенев );

ООО «Аякс» (директор 
Жанна Гармаш);

гимназия № 9 (директор 
Татьяна Машковская);

Т С Ж  « Э н е р г е т и к » ,
 ул. Коммунальная, д. 19 (пред-
седатель Ольга Мальцева);

территория улицы 12-я 
Заозерная (КТОС «Совет-
ский-9», председатель Тамара 
Плоцкая).

Поздравляем!

КОНКУРСЫ

ОНИ СТАЛИ 
ПОБЕДИТЕЛЯМИ 
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СПОРТ

БУДЬ ГОТОВ! 
ВСЕГДА ГоТОв!

ЧТОБЫ МЕНЬШЕ БЫЛО САМОВОЛЬНО 
УСТАНОВЛЕННЫХ ТОРГОВЫХ ОБЪЕКТОВ 

МЕХАНИЗМ РАБОТЫ С НАРУШИТЕЛЯМИ

НА КОНТРОЛЕ

Очередное рейдовое мероприятие провели специали-
сты администрации Советского округа. В поле их зрения 
попали нестационарные торговые объекты, самовольно 
установленные в нарушение действующих правил. 

Выявлено самовольно раз-
мещенное движимое иму-
щество: два киоска по реа-
лизации продовольственных 
полуфабрикатов и оказанию 
финансовых услуг. По ре-
зультатам рейда составлены 
акты, к которым приложены 
фотографии объектов-нару-
шителей. 

Собранные материалы на-
правлены в соответствующие 
органы для установления лич-
ности владельцев имущества, 
которые затем будут привле-
чены к административной от-
ветственности. Им предстоит 
процедура принудительного 
выноса самовольно установ-
ленного объекта с занимае-
мой территории. 

«Летом текущего года 
нам были переданы пол-
номочия по работе с не-
стационарными торговыми 
объектами, – пояснил глава 
администрации Советского 
округа Борис Сеньков. – 
Сейчас мы не только раз-
решаем установку, но и 
ведем контроль за соблюде-
нием порядка размещения 

нестационарных торговых 
объектов. По инициативе 
окружной администрации 
состоялось несколько со-
вещаний с участием всех 
заинтересованных сторон: 
предпринимателей, правоох-
ранительных органов, обще-
ственности, в ходе которых 
была определена система 
взаимодействия и контроля. 
Мы не ограничиваем малый 
бизнес, а призываем всех 
предпринимателей к чётко-
му соблюдению открытых и 

прозрачных для всех правил. 
К тем же, кто нарушает их, 
будут применены меры воз-
действия принудительного 
характера, в том числе и 
финансового». 

В администрации Со-
ветского округа сооб-
щили, что выявленные 
специалистами 50 само-
вольно установленных 
объектов включены в ре-
естр на поэтапный вынос, 
который начнется в сен-
тябре 2015 года.

В ТЕМУ

Финал спартакиады 
«Спортивной город» по 
летней программе в этом 
году пройдет 19 сентября 
на территории школы 
№ 11 (ул. Путилова, 2). 
Состязания для участни-
ков начнутся в 10:00, а 
праздничная церемония 
открытия запланирована 
на 13:00. 

ПРИГЛАШАЕМ

Фотографирование нестаци-
онарного объекта торговли – 

начальный этап процедуры 
предстоящего выноса

Администрация округа осуществляет выявление само-
вольно размещенного движимого имущества, по результа-
там которого составляется акт с приложением фотографи-
ческого материала проверяемого участка и расположенных 
на нем объектов. Публикуем ответы на часто поступающие 
в администрацию Советского округа вопросы.

Как устанавливается 
личность хозяина 

движимого имущества?

Во взаимодействии с 
правоохранительными ор-
ганами устанавливается 
личность владельца движи-
мого имущества и решается 
вопрос о привлечении его 
к административной ответ-
ственности.

Как проходит процедура 
подготовки объекта 

движимого имущества 
к выносу?

На основании акта ад-
министрации округа гото-
вится распоряжение главы 
администрации Советского 
административного округа, в 
котором указываются место-
нахождение объекта, дата и 
время принудительного вы-
носа, уполномоченное долж-
ностное лицо администрации 
округа, адрес площадки, куда 
будет перенесено движимое 
имущество, организация, 
которая будет осуществлять 
вывоз, и срок, в который 
должно быть добровольно 
вынесено самовольно раз-
мещенное движимое иму-
щество.

Как извещается хозяин 
движимого имущества 

о выносе?

Копия распоряжения не 
позднее 15 календарных 

дней до дня осуществления 
выноса вывешивается на 
фасаде подлежащего вы-
носу движимого имущества 
либо иной его доступной 
части, а также публикуется 
в средствах массовой ин-
формации и в сети Интернет 
на официальном сайте ад-
министрации города Омска 
не позднее 15 календарных 
дней до дня осуществления 
выноса.

Копия распоряжения на-
правляется также гаранти-
рующему поставщику элек-
троэнергии для принятия мер 
по расторжению договора 
энергоснабжения самовольно 
размещенного движимого 
имущества, а также в Акци-
онерное общество «Омск-
электро» для принятия мер 
по отключению самовольно 
размещенного движимого 
имущества от электроэнер-
гии. Отключение осущест-
вляется Акционерным обще-
ством «Омскэлектро» после 
получения уведомления от 
гарантирующего поставщика 
электроэнергии о расторже-
нии договора энергоснабже-
ния либо об отсутствии такого 
договора.

Что делают 
с автомобилем, 
находящимся 

внутри объекта?

Если при вскрытии объ-

екта обнаружено автотранс-
портное средство, информа-
ция о нем незамедлительно 
направляется в соответству-
ющее структурное подразде-
ление Управления Государ-
ственной инспекции безопас-
ности дорожного движения 
Управления Министерства 
внутренних дел Российской 
Федерации по Омской обла-
сти для принятия мер по его 
эвакуации.

Как производится вывоз 
самовольно 

установленного объекта?

В установленный срок 
организация, осуществля-
ющая вывоз самовольно 
размещенного движимого 
имущества, в присутствии 
уполномоченного должност-
ного лица администрации 
округа, а также участкового 
уполномоченного полиции 
или иных должностных лиц 
УМВД РФ по городу Омску 
производит вынос самоволь-
но размещенного движимого 
имущества в принудитель-
ном порядке. В случае неявки 
лица, осуществившего само-
вольное размещение движи-
мого имущества, вынос про-
изводится в его отсутствие.

В случае размещения 
нестационарного торгового 
объекта путем сборки кон-

струкций с применением 
строительных материалов, 
устройством фундамента, 
администрация округа осу-
ществляет его снос в судеб-
ном порядке.

П р и  н е о б хо д и м о с т и 
вскрытия объекта составля-
ется акт о вскрытии и при 
обнаружении материальных 
ценностей составляется их 
опись, которая подписыва-
ется присутствующими ли-
цами и прилагается к акту о 
вскрытии.

Как получить владельцу 
вывезенное движимое 

имущество? 

Для получения движимого 
имущества и вещей, обнару-
женных при его вскрытии и 
переданных на площадку вре-
менного хранения, владельцу 
необходимо обратиться в 
администрацию Советского 
округа, в отдел социально-
экономического развития и 
потребительского рынка. 

Имущество выдается вла-
дельцу в течение 1 месяца 
со дня обращения при ус-
ловии оплаты расходов на 
транспортировку, хранение и 
т.п. В случае отказа оплаты 
со стороны владельца НТО 
взыскание расходов будет 
осуществляться в судебном 
порядке.

При повторном размещении движимого имущества 
проведения всей процедуры выноса движимого иму-
щества не требуется. 

Администрация округа организует мероприятия по 
выносу такого имущества на основании ранее издан-
ного распоряжения в течение 10 рабочих дней с даты 
выявления факта повторного размещения.

КСТАТИ

Второе общекомандное 
место – результат выступле-
ния сборной администра-
ции Советского округа на 
тестовых соревнованиях в 
рамках подготовки к сдаче 
норм ГТО.

Участники шумно поддер-
живали своих коллег в отжи-
мании, прыжках в длину, беге 
на 1,5 и 2 километра. Особый 
ажиотаж вызвали соревнова-
ния по скандинавской ходьбе 
(с палками), когда некоторые 
спортсмены финишировали 
буквально бок о бок. Так 
произошло во время забега, 
в котором приняла участие 
специалист отдела жилищ-
но-коммунального хозяйства 
и благоустройства админи-
страции Советского округа 
Галина Брицкая (2-е место в 
своей возрастной категории). 

Татьяная Плешкунова, ве-
дущий инспектор, показала 
хороший результат в ходьбе и 
заняла во всех видах 1-е мес-
то. С самого старта взял 

стремительный темп охранник 
администрации Советского 
округа Николай Королев, 
который и стал победителем 
в скандинавской ходьбе на 
2 километра, дав фору спорт-
сменам, гораздо младше его 
(Николаю Ивановичу 72 года), 
а по результатам выступления 
в 4 видах занял 1-е место в 
своей возрастной категории.

Первое место по результа-
там участия в 4 видах спорта 
заняла и главный специалист 
отдела социальной политики 
Екатерина Молокова. А заме-
ститель главы администрации 
Советского округа Алена 
Клыкова стала третьей в 
4 видах.

Тес товые испытания 
специалисты окружной адми-
нистрации прошли достойно!

На старте Галина Брицкая и 
Татьяна Плешкунова


